

KIM

Lakukan Jumat Curhat Kapolsek Keumala Harapkan Kerja Sama Dari Masyarakat

Saumi Ramadhan - PIDIE.KIM.WEB.ID

Feb 24, 2023 - 14:29



Kapolsek Keumala Iptu Ahmad Syukri, SH bersama anggotanya melakukan Jumat Curhat, di Warung Kopi Arang gampong Jijiem Kecamatan Keumala Kabupaten Pidie, Jumat (24/02/2023).

Sigli – Upaya menyerap segala informasi, keluhan dan permasalahan yang terjadi di masyarakat, Kapolsek Keumala Iptu Ahmad Syukri, SH bersama anggotanya melakukan Jumat Curhat, di Warung Kopi Arang gampong Jijiem Kecamatan Keumala Kabupaten Pidie , Jumat (24/02/2023).

Turut hadir dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut kapolsek Keumala Iptu Ahmad, Syukri, SH, Camat Keumala Nurjannah, SE, Danramil 13 keumala yang diwakili oleh Babinsa Koptu Zarfian, Kanit Binmas Bripka Reza, SH dan Para Bhabinkamtibmas, Perwakilan Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda dalam Kecamatan Keumala.

Kapolsek Keumala Iptu Ahmad Syukri, SH mengatakan Jumat Curhat ialah kegiatan Program Kapolri untuk semua jajaran kepolisian yang dilaksanakan setiap hari Jumat untuk menampung dan menindak lanjuti secara langsung berbagai keluhan masyarakat, kritik maupun saran terkait pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

“Maksud dan tujuan kedatangan kami ini adalah ingin bersilaturahmi dengan masyarakat, sekiranya terdapat permasalahan-permasalahan atau keluhan terkait Kamtibmas yang ada ditengah-tengah masyarakat dapat disampaikan, sehingga dapat kami tindak lanjuti untuk mewujudkan situasi aman dan kondusif diwilkum Polsek Keumala”, kata Kapolsek Keumala.

Diantaranya meliputi keamanan Menjelang Pemilu, Permasalahan Remaja, Juga menyampaikan Penyelesaian perkara dapat diselesaikan secara restoratif justice / musyawarah kekeluargaan berdasarkan kesepakatan kedua belah pihak dan tidak ada pihak yang dirugikan.

“Kami sampaikan bahwa saat ini Polri sedang melaksanakan program Jumat curhat adalah perintah langsung dari Bapak Kapolri agar setiap anggota Polri turun ke masyarakat menyerap segala keluhan dan permasalahannya yang terjadi ditengah masyarakat guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat”, ungkap Iptu Ahmad Syukri, SH

”Mohon kerja sama kepada semua pihak agar program Polri dapat berjalan dengan baik, karena tanpa dukungan masyarakat hal ini tentu mustahil dapat terlaksana”, ucapnya.(Saumi).